



がんばれ！壱岐高校野球部

壱岐分校高等部の設置校である壱岐高校の野球部が3/18に開幕する「第97回選抜高校野球大会」に出場されます。高等部の生徒達も応援の気持ちを伝えたいと、手作りの「応援旗」を作成し、壮行会で激励の言葉とともに選手に手渡しました。また、手工芸班では、コルクに焼き印を入れたオリジナル鍋敷きを野球部員全員分作り、直接手渡しました。初戦は3/20。「絆」「一球入魂」の気持ちを胸に、甲子園で壱岐高校旋風を巻き起こしてほしいと思います。壱岐分校一同、壱岐の地から応援しています。がんばれ！壱岐高校野球部！！



応援旗のデザインを出し合い、「一球入魂」「絆」の文字を入れた旗を全員で作りました。



「壱岐から甲子園」や今年の野球部のテーマ「Good Time」の言葉を焼き付けました。

3/9に行われた出発式では、壱岐分校が作成した応援旗と一緒に立てていただきました。ありがとうございました(^^)／

壮行会
生徒会役員が野球部の主将と副主将に応援旗を手渡しました。



卒業式の練習頑張るよ

13日(木)小中学部卒業式の予行練習がありました。練習を重ねるたびに歩き方、姿勢、証書のもらい方などが上達しています。

「交換の言葉」では、使い慣れたタブレットPCで行います。



在校生もしっかりと練習してきました。



式歌は「大切なもの」です。大きな声で歌います。

